

Profession Webmaster > **Le Webmestre éditorial**

“ J’ai occupé le poste de chargé de l’intranet au ministère des affaires étrangères puis je suis devenu webmaster pour le ministère de l’agriculture depuis le 1er janvier 2000. Je suis en charge de l’Internet et de l’intranet et plus spécifiquement des aspects éditoriaux et ceux relatifs à la communication. Je réalise des pages Web et j’analyse ce qui va plaire au public.

C’est d’ailleurs un des aspects qui me plaît le plus dans ce métier, être un peu le rédacteur de journal télévisé. Lorsqu’il y a de l’information qui tombe, il faut regarder comment la mettre en ligne, le faire rapidement, suivre les statistiques et en tirer des leçons.

Il y a deux ans, j’ai entrepris une validation des acquis ou VAE à l’Université Paris V par le biais d’une formation en Webmaster éditorial. Cela m’a permis de combler plusieurs manquements à ma formation personnelle. Avant cela, par moi-même, il avait fallu que je me forme au code HTML et aux outils de programmation Web comme WebExpert, FrontPage. Aujourd’hui, l’évolution des outils tend à faire disparaître ces contraintes du métier de Webmestre.

Nous sommes un peu les chefs d’orchestre de personnes qui ne se rencontrent jamais autrement. Il faut alors harmoniser la mise en ligne de contenu, les applications et l’interface Internet de manière à présenter un ensemble cohérent. C’est aussi très difficile de se faire admettre parce que dès qu’on touche à l’informatique sans en être un spécialiste, il faut s’attendre à un tir de barrage. Je pense qu’il faut savoir se faire admettre et présenter son métier.



**André Morisseau**  
Ministère de  
l’agriculture

» Enquête